

**14.000** Son las flores y plantas de flor que plantará el Ayuntamiento de Guadalajara en las próximas semanas. El Consistorio informó de que los lugares donde se ubicarán estas plantas serán la avenida del infantado, la plaza del Jardinillo, el Palacio del infantado y la plaza de Santo Domingo.

## Infraestructuras

## La Junta respalda la mejora de los barrios

ALBACETE. El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, expresó ayer el respaldo de la Junta al Plan de Mejora Integral de Barrios y Pedanías que pondrá en marcha el Ayuntamiento de Albacete.

La alcaldesa de la ciudad, Carmen Oliver, y representantes de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Albacete (FAVA), trasladaron al consejero el avance de la propuesta vecinal sobre actuaciones en barrios de la ciudad, que incluye diversas materias, como la accesibilidad. Este Plan se está elaborando de forma participativa, con el fin de que todos los barrios puedan aportar sus propuestas, y el proyecto está previsto que se ejecute a lo largo de los próximos tres años.

El Gobierno regional ha invertido en mejoras urbanas en barrios de la capital albaceteña más de ocho millones de euros durante los últimos seis años. EFE

# “El maquillaje es un velo posmoderno”

La feminista Nawal Saadawi lamenta que los candidatos de EE UU deban alabar la religión si quieren ganar.

La escritora y socióloga feminista egipcia Nawal Saadawi instó ayer a las mujeres a “quitar el velo a la mente” y restó importancia al hecho de que haya mujeres que vistan esta prenda en sus rostros, puesto que “también el maquillaje es un velo posmoderno”. Además, advirtió de que el velo más peligroso es el que se encuentra en el pensamiento.

Así lo expuso ayer en Toledo, tras impartir una conferencia sobre los nuevos retos de los derechos de las mujeres en el foro *Feminismo y ciudadanía*, que fue introducida por la vicepresidenta de Castilla-La Mancha, María Luisa Araújo.

Saadawi, única mujer candidata de las presidenciales egipcias en 2005, lamentó que los candidatos a



Saadawi (i) expone su conferencia al lado de la vicepresidenta de la región, María Luisa Araújo.

la Presidencia de EE UU “tengan que halagar las religiones” y vaticinó que si alguno critica cualquier aspecto del cristianismo o del judaísmo, entonces “perderá las elecciones”.

LA MÉDICO y profesora de la Universidad Spelman seña-

ló que su feminismo militante y que Clinton sea mujer no impiden su preferencia por Obama y, en este sentido, recordó que también son mujeres la ex primera ministra británica Margaret Thatcher y la secretaria de Estado de EEUU, Condoleezza Rice. “El

feminismo está en la mente, no en la identidad”, añadió tras expresar que el presidente estadounidense, George W. Bush, es “fundamentalista cristiano” y que su padre, el ex presidente Bush “animó a Bin Laden” en la guerra de Afganistán. METRO



Miembros del Grupo Tolmo con el presidente de la Diputación, José Manuel Tofiño (2d).

## La Diputación financia con 12.000 euros al Grupo Tolmo

TOLEDO. El presidente de la Diputación de Toledo, José Manuel Tofiño, y el director del Grupo Tolmo de Toledo, Francisco de Rojas, ratificaron ayer el acuerdo de colaboración por el que la institución provincial destinará 12.000 euros a apoyar la creación artística en el ámbito de la provincia a través de las actuaciones desarrolladas por el Grupo Tolmo.

El convenio establece la financiación de las diferentes actividades culturales de forma conjunta, para que lleguen a la provincia. EP



El presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara (d) junto con un representante del pueblo saharauí en la región.

## De Lara invita a acoger saharuis

CIUDAD REAL. El presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara, hizo ayer un llamamiento, coincidiendo con la presentación del programa *Vacaciones en Paz*, para que las familias de la provincia acojan este verano a menores saharuis.

“Mi llamada es de urgencia, apasionada, está hecha con el corazón. La gente sabe de este programa, pero es bueno que la concienciación se haga más general”, resaltó De Lara.

“Pensando, intuyendo y, sobre todo, anhelando que

**350** Son los niños saharuis que traerá este año el programa *Vacaciones en Paz*.

aumente el número de familias en esta ocasión hemos incrementado el presupuesto hasta 150.000 euros, pero si fueran más las solicitudes, la partida se completaría para que no se quede ninguna familia sin acoger niños”, explicó el máximo responsable de la corporación provincial ciudadrealense. METRO

Autorizado por la Consejería de Economía y Hacienda con fecha 13/05/2008.

PROMOCIÓN AHORRO

**EXCLUSIVA, MODERNA, ELEGANTE.**

Consigue esta moderna cubertería de 24 piezas incrementando tu saldo en 2.800 euros. Tienes hasta el 30 de junio.

www.ccm.es

CCM

Vive tu Caja

\* Consigue esta cubertería de la firma Idurgo por ingreso en efectivo o cheque de otro Banco o Caja por importe desde 2.800 euros, y que estos ingresos supongan un incremento de esta misma cantidad en el saldo acreedor a 14 de mayo de 2008. El ingreso permanecerá indisponible 120 días. TAE 3,40 %.